

*Le cœur d'une maman est un trésor que Dieu
ne donne qu'une fois.*

Carole et Ziad **Kebbi Beghdadi-Rais**, leurs filles Maryam, Sarah et Laura,
à Lausanne;
Sophie **Rais Pugin** et Gérard **Pugin**, leurs enfants Chloé et Romain,
à Gollion;
Damien et Martine **Rais**, leur fils Guillaume, à Sullens;
Madeleine **Sunier**, à Préverenges, et famille;
Yvonne **Willemin**, au Noirmont;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont la profonde tristesse de faire part du décès de

Madame Anne-Marie RAIS-WILLEMEN

leur très chère maman, belle-maman, grand-maman, sœur, parente
et amie, enlevée à leur tendre affection, le 16 février 2012, à l'âge de
72 ans, au terme d'une cruelle maladie supportée avec un courage
exemplaire.

Un merci particulier à toutes les personnes qui l'ont entourée et soutenue
tout au long de sa maladie. Notre reconnaissance va également au
Docteur Gander et au personnel de la Fondation Rive-Neuve.

Une messe d'adieu sera célébrée en la Basilique Notre-Dame du Valentin,
à Lausanne, le mardi 21 février, à 14 h 30.

Honneurs à l'issue de la messe.

Anne-Marie repose en la Chapelle St-Roch, rue St-Roch 19, 1004 Lausanne.
Domicile de la famille: Mme Sophie Rais Pugin, rue des Cordeires 3,
1124 **Gollion**.

En son souvenir, vous pouvez penser à la Recherche suisse contre le
cancer, CCP 30-3090-1 ou à Pro-infirmités Vaud, CCP 10-9080-6.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.